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Car@s munícipes,

É com grande satisfação que concretizamos este boletim, no qual fazemos constar uma resenha do
trabalho realizado no ano de 2022.

Pretendemos dar nota do trabalho desenvolvido para apropriação de conhecimentos que teve de
acontecer (em que se inclui a organização dos serviços) e do trabalho de planificação estratégica
promovido para bem organizar prioridades de ação e políticas estruturadas de desenvolvimento do
nosso concelho.

Confesso que ser autarca a tempo inteiro é muito gratificante, mas implica a consciência e aceitação
de que não conseguimos resolver num ano tudo aquilo que não foi possível em décadas, bem como
a perceção de que o ritmo a que as coisas podem acontecer está muitas vezes longe daquele que
desejaríamos.

Só com dedicação extrema e proximidade conseguimos resultados que tenham expressão no nosso
dia a dia e que se traduzam na melhoria das condições de vida dos nossos ferreirenses. O nosso
futuro é muito promissor e, por sempre termos tido essa consciência, está a ser muito bem
preparado.

Os resultados no terreno começam a ser visíveis e será desencadeado um número de obras muito
significativo (muito necessárias e importantes) em 2024. Entre elas, incluem-se uma nova escola
Pedro Ferreiro, habitação social e rendas a custos controlados, uma praia fluvial e uma incubadora
de empresas, entre outras. Estes são exemplos claros de investimentos financiados para este
mandato, que rondarão os 18 milhões de euros.

No momento de publicação deste boletim já estão a decorrer as obras de restauro, conservação e
requalificação da Torre de Dornes, bem como a colocação das infraestruturas elétricas no subsolo
naquela península mágica. Ainda em 2023, alcatroaremos um conjunto de estradas significativo e
procederemos à colocação de calçada. Só nestas obras, temos previsão de 1,5 milhões de euros de
investimento.

Queremos fechar o Plano Diretor Municipal e o Plano de Urbanização nos próximos meses e
certamente já sentirão diferenças para melhor no que toca ao licenciamento e legalização das obras
particulares, na educação ou na ação social, temáticas que assumimos como prioritárias na gestão
diária do Município.

Sendo importantes os números, primeiro estão as pessoas. Este boletim mostra bem a política de
proximidade que este executivo tem, bem como a vontade férrea de querer resolver problemas e
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ajudar as pessoas.

A sorte dá muito trabalho e o caminho faz-se caminhando. Da minha parte, da nossa parte, estamos
cá para vos servir.

Disponham, sempre!

Um abraço forte, de mais um de vós!

O Presidente da Câmara Municipal de Ferreira do Zêzere

Bruno Gomes
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